VALLEE DU RHONE
Ce scénario représente une partie de la ligne PLM (Paris – Lyon – Méditerranée), sur la rive gauche du Rhône, entre Vienne et Montélimar.
La principale gare est Valence Ville.

Sont également représentés :

· A St Rambert d’Albon, la bifurcation vers Rives, utilisée pour seulement quelques trains de marchandises.

· Les deux bifurcations vers la rive droite du Rhône : à St Rambert d’Albon vers Peyraud, et à Livron vers la Voultes, utilisées pour les marchandises.

· A valence, la bifurcation vers Romans pour les trains vers Grenoble, Chambéry ou Annecy, ainsi que pour les TGV desservant la gare de Valence Ville

· A livron, la bifurcation vers Crest, pour les trains allant vers Gap ou Briançon

· La connexion entre la ligne TGV et la ligne Valence-Romans,  au niveau de la gare de valence-TGV

Horaires :

· Voyageurs : Hiver 2009
· Marchandises : ils ont été inventés.
· Le trafic sur la ligne TGV a été déduit du scenario TGV_PSE

Bon jeu !!

Mes remerciement à :

 -  Giampiero Caprino pour son aide précieuse pour la création des horaires.

 -  J.F Look (ligne de Toulouse) pour m’avoir autorisé à utiliser les icones des trains.
Denis AUGER

auger_denis@yahoo.fr
This scenario represents a part of the PLM line (Paris – Lyon – Mediterranean), on the left side of the Rhone river, from Vienne to Montélimar.
The main station is Valence Ville.

Also represented:

· At St Rambert d’Albon, the connection to Rives, only used for few freight trains

· The two connections to the right side of the Rhone River: At St Rambert d’Albon to Peyraud, and at Livron to La Voulte. These connections are used with freight trains.

· At Valence, the connection to Romans for trains going to Grenoble, Chambery and Annecy, and also for TGV trains which stop at Valence Ville.
· At Livron, the connection to Crest, for trains going to Gap and Briançon.

· The connection with the Valence-Romans line and the TGV line, at the Valence-TGV station.
Schedule:

· Passenger trains: it is the winter 2009 schedule

· Freight trains: the schedule has been invented

· TGV traffic: it has been found by using the schedule of the PSE_TGV.

Have fun !!!!

Many thanks to Giampiero Caprino for his big help to build the schedules.

Thanks also to J.F Look (Toulouse scenario) to have allowed me to reuse the trains icons
Denis AUGER

auger_denis@yahoo.fr
